

Le 16 septembre 2022

Grève mondiale pour le climat : les gens, pas les profits!

Le 23 septembre est la journée de grève mondiale pour le climat.

Le STTP appuie les organisatrices et organisateurs de la grève qui exigent que les décideurs politiques et les leaders mondiaux accordent la priorité aux gens, et non aux profits (**#PeopleNotProfit!**).

Les gouvernements doivent être à l'écoute des populations et des régions les plus affectées et travailler immédiatement à fournir un soutien financier significatif aux collectivités les plus touchées par la crise climatique, qu'il s'agisse des villages inondés du Pakistan ou des collectivités frappées par la sécheresse en Afrique de l'Est.

Instiguée par une jeune fille de 15 ans, Greta Thunberg, qui faisait l'école buissonnière tous les vendredis dans les rues de Stockholm, devant le parlement suédois, la grève mondiale pour le climat a connu une croissance phénoménale et est maintenant observée dans plus de 185 pays. Soutenue initialement par les jeunes et les étudiants, la grève pour le climat exige avec force la prise de mesures pour réduire les émissions de gaz à effet de serre et stabiliser le climat.

Le problème

Comme nous le rappelle la grève mondiale pour le climat, la lutte contre les changements climatiques est aussi une lutte des classes.

Les grandes entreprises détruisent la planète et ses occupants sans aucun remords. Elles sacrifient délibérément les écosystèmes et les peuples du Sud pour leur soi-disant

« développement » et leur éternelle « croissance économique ». Et elles se servent de la classe ouvrière pour construire ce système destructeur.

Ensemble, construisons un système et un monde où la priorité est accordée aux gens, et non aux profits.

Ce que nous devons faire

Nous devons continuer à renforcer le pouvoir syndical dans le secteur de l'énergie, soit au cœur même du système qui doit être transformé. Pour gagner la lutte climatique, il faudra que la classe ouvrière soit solidaire des autres groupes marginalisés.

Passons à l'action

Des actions audacieuses sont nécessaires, et vous pouvez soutenir la grève pour le climat de plusieurs manières :

- joignez-vous à un groupe local d'action climatique;
- signez des pétitions;
- organisez une discussion sur le climat dans votre collectivité;
- joignez-vous à l'organisme 350.org;
- soutenez les revendications des travailleuses et travailleurs pour une transition juste, comme notre vision du service postal public proposée dans le cadre de la campagne *Vers des collectivités durables*.



En compagnie de votre section locale, participez à l'un des rassemblements prévus la semaine du 19 septembre dans votre collectivité (une liste des actions prévues se trouve ici : [Les vendredis pour l'avenir - Carte des grèves et actions pour le climat.](#))

Pour en savoir davantage sur les efforts déployés par le STTP pour exiger un avenir vert et une transition juste, consultez la page Facebook de la campagne *Vers des collectivités durables* (www.facebook.com/DeCoPo.CollectivitesDurables) ou visitez le site Web www.collectivitesdurables.ca.

La lutte continue.



Julee Sanderson
1re vice-présidente nationale

2019-2023 — Bulletin n° 401

//mlg sepb 225 / gl/scfp1979

